

COMPETICIONES

Italia invierte 1.200 millones de dólares en los Juegos Olímpicos de Invierno 2026

La inversión se destinará a la infraestructura ferroviaria y de carreteras de las regiones italianas que acogen el evento.

Palco23
6 nov 2020 - 18:20



Más capital. El Gobierno italiano ha aprobado una inversión de 1.200 millones de dólares en la infraestructura de los Juegos Olímpicos de Invierno Milán-Cortina d'Ampezzo 2026. Los proyectos previstos deberán finalizar, según el decreto firmado, antes de febrero de 2026, fecha en la que dan inicio las olimpiadas.

El total de la inversión se destinará a carreteras y proyectos ferroviarios en las regiones que acogerán los Juegos Olímpicos. El reparto en el norte de Italia será de 560 millones de dólares en la región de Lombardía, 384 millones de dólares para la región de Véneto, 142 millones de dólares para la provincia de Trento y 97 millones de dólares de inversión en Bolzano.

PALCO23

“Acoger los Juegos Olímpicos todavía es una medida económica eficiente porque permitirá llevar a cabo proyectos que los ciudadanos llevan tiempo esperando”, ha afirmado el consejero delegado de Milán-Cortina 2026.

Los costes de los Juegos Olímpicos de Invierno serán financiados por fuentes privadas, según el acuerdo con el Comité Olímpico Internacional (COI). El presupuesto de este evento deportivo, que no incluye el gasto en infraestructuras, es de 1.800 millones de dólares.